

こうはた

青森市立幸畑小学校
令和6年8月27日
学校だより 第6号
文責 教頭

パリオリンピックから学んだこと

校長 西村 健

37日間の夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な姿が戻ってきました。お陰さまで無事に1学期後半の始業式を迎えることができました。保護者及び地域の皆様方のご支援ご協力に厚く御礼申し上げます。

8月26日、1学期後半の始業式を行いました。子供たちの多くは真っ黒に日焼けし身長が伸びて、たくましくなったように感じました。夏休みには、家族と一緒に旅行に出かけたり、ねぶた祭りや花火大会などを楽しんだりしたことと思います。地域の方々も子供たちのために、ねぶたの運行、ラジオ体操などを企画・運営してくださいました。身近な人々に見守られて楽しい思い出を作った夏休みを終え、子供たち一人一人がいろいろな思いをもって夏休み明けに臨んだことと思います。

私は講話の中で、「夏休みは、長いと感じましたか、それとも短いと感じましたか。」と聞いてみました。長いと感じた方に挙手したのは低学年が多く、短いと感じたのは高学年がほとんどでした。おそらく、長いと感じた子は、学校に出てきて友達と会いたかったのだろうし、短いと感じた子は、自由にやりたいことがもっとももっとたくさんあったのだろうと思います。

また、「規則正しい生活をすることができましたか。」という質問には、できなかったという方に挙手した子がたくさんいました。夏休みは、チャイムのない生活ですから、なかなか計画通り生活することが難しかったのだと思います。

いよいよ学校生活が始まります。心を引き締め、早く生活のリズムを整えて、毎日の生活を送ってもらいたいと思っています。

さて、今年の夏休みは、パリオリンピックが開催されました。日本との時差は7時間あります。そのため、夕方から競技は見られても、決勝戦などが夜放送される種目も多く、寝不足になった方も多かったのではないのでしょうか。私も日本選手の活躍をテレビの前で毎日のように応援し、メダルを獲るたびに感動と興奮を覚えました。日本のメダル獲得数は、金20、銀12、銅13の合計45個でした。素晴らしい成果だったと思います。オリンピックに参加した選手は、私たちの想像をはるかに超えた厳しい練習を行い、鍛え上げられた肉体と精神力で戦い、メダルを獲得したのでしょう。

特に印象に残ったのは、柔道やレスリングの敗者復活戦です。3年間努力をして勝ち取った日本代表。そして金メダルを目指し挑んだ中での敗退。メンタルは最悪のコンディションの中、気持ちを立て直して新たな目標に向かって、更なる努力をすることは並大抵の精神力ではできないことではありません。まさに心を整える姿を目の当たりにできました。例えば、柔道男子60キロ級の永山竜樹選手がそうです。永山選手は準々決勝で不本意な負け方をした後、心を整えて見事に銅メダルを獲得しました。その精神力は金メダル以上だという称賛を受けました。

このことは、これからの子供たちの生活にも教訓として生かされるのではないのでしょうか。「人生は敗者復活戦」多くのスポーツの指導者がよく口にしている言葉です。「負けから学ぼう」「失敗していいからそこから学ぶこと、努力が大切」という意味です。本校の子供たちは、素直で正直な子が多いと思っています。反面、失敗にくじけず地道に努力することや粘り強さ、友達のことを思いやり、協力して活動するという点では今一步と感じております。

子供たちが家族や地域の人たちに感謝の気持ちを持ち、失敗やいけないことをしっかりと認め、目標に向かって努力していくよう、1学期後半も教育活動を展開していきますので、より一層のご協力・ご支援をよろしくお願い申し上げます。



行事予定

2日(月)	読み聞かせ(1年)	16日(月)	敬老の日
3日(火)	2年校外学習	17日(火)	全校5時間授業
4日(水)	8月諸費引落日② スクールカウンセラー来校 委員会活動	18日(水)	児童会朝会 委員会活動
5日(木)	全校4時間授業(給食あり)	19日(木)	防犯訓練 ALT来校
6日(金)	ALT来校 クラブ活動	20日(金)	全校遠足
8日(日)	修学旅行1日目	22日(日)	秋分の日
9日(月)	修学旅行2日目	23日(月)	振替休日
10日(火)	読み聞かせ(2年)	26日(木)	ALT来校
11日(水)	修学旅行3日目	27日(金)	1学期終業式 全校5時間授業
12日(木)	6年振替休業日	28日(土)	学校公開日(全校2時間授業)
13日(金)	5年ミュージカル鑑賞会 ALT来校 クラブ活動	31日(月)	幸小まつり 振替休業日

行事予定が変更になったときは、マチコミメールで連絡します。

夏休み中のご協力に感謝

今年も暑い夏休みでしたが、保護者の皆様は、どう過ごされたのでしょうか。

2学期始業式を迎えることができたのは、ラジオ体操の実施と見守り、防犯パトロール、夏まつり巡回指導と、夏休み中にたくさんのご協力をいただいたおかげです。本当にありがとうございました。

2学期も様々な教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様には、ますますのご理解とご協力をお願いいたします。

夏休み作品展

力作がずらり！

先般各家庭にご案内をいたしましたとおり、下記の日程で、今年も「夏休み作品展」が開催されております。各学年趣向を凝らした力作ばかりで、中には「この学年で、このような作品を」と驚く作品もございます。お子さんの学年に限らず、全学年の作品をご覧いただきたいと思っております。

来校の際は、職員室インターホンでお話の上、直接会場へお向かいください。

- 期間 令和6年8月27日～8月30日
- 時間 27日(火)…10:00～16:00
28日(水)～30日(金)…9:00～16:00

学校からの諸連絡について

- ・全校に関わるお知らせは、文書及びマチコミメールでお知らせいたします。マチコミメールによるお知らせが届いた場合は、必ず確認してください。
(今年度4月から、全体の3分の1の開封確認がされませんでした。)
- ・学級担任等からの連絡は、固定電話、学校携帯(070-5597-9618)及びマチコミメールから連絡いたします。なお、留守等で繋がらず、学校へ返信電話をする場合、学校携帯への着信は対応いたしませんので、必ず固定電話にかけてください。